Hamborner Vachrichten

Pater Tobias läuft in der Wüste

"Sponsoren-Marathon-Saison" für arme Kinder startet

Übermorgen, am Freitag, 30. Jage. Die erste Etappe ist der Mornuar, nimmt Pater Tobias zum Wüsten-Marathon in Oman teil. Die neue Sponsoren-Marathon-Saison ist damit für ihn eröffnet.

Gut trainiert, unterstützt von einem guten Trainer und einem guten Sportarzt, geht es an seinen 41. Marathon-Start in Muscat. Außerdem nimmt der Pater zusätzlich an verschiedenen Wüstenläufen in seiner Urlaubswoche teil. "The Sultanate Trail" findet in Muscat statt, führt ihn an den Indischen Ozean nach Sur, durch die Sanddünen von Wahiba Sands und ins Akhadargebir-

genlauf in Muscat, die zweite ersten Mal in diesem Jahr am Etappe der Muscat Marathon über die kompletten 42,195 Kilometer. Und weiter geht es: am nächsten Tag steht mit dem Lauf in Sur die dritte Etappe an. Die vierte Etappe ist der Wüstenlauf in Wahiba Sands, ehe es dann bei der fünften und letzten Etappe zum Lauf ins Akhdargebirge geht. Pater Tobias läuft natürlich auch wieder für arme Kinder in Duisburg. Weitere Läufe in diesem Jahr sind in: Virgin Money London Marathon, Rhein Ruhr Duisburg Marathon, RWE Hunsrück Marathon, BMW Berlin Marathon und der Valencia Marathon.